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YOGYA (KR) - Komite

Olahraga Nasional Indo-

nesia (KONI) Kota

Yogyakarta mengikuti ra-

pat kerja bersama Komisi

D DPRD Kota Yogyakarta,

Kamis (21/7). Kedua pihak

berkomitmen untuk men-

dorong optimalisasi pro-

gram-program pembinaan

olahraga di wilayahnya.

Beberapa hal terkait pro-

gram pembinaan olahraga

yang dibahas di antaranya

optimalisasi peran Koordi-

nator Olahraga Kemantren

(Korman) dalam pembi-

naan atlet. Selain itu, per-

masalahan menghadapi

ajang pekan Olahraga

Daerah (Porda) XVI DIY, 1-

9 September mendatang.

“Di kewilayahan itu juga

ada pembinaan bibit-bibit

muda,  maka harus ada

spesialisasinya. Kemarin

diusulkan misalnya satu

daerah konsentrasi di voli,

yang lain cabor apa. Untuk

itu, peran Korman cukup

penting,” kata Ketua

Komisi D, Suryani.

Suryani yang didampingi

Wakil Ketua Komisi D,

Krisnadi Setyawan, Se-

kretaris Komisi D, M Ali

Fahmi, serta anggota Komi-

si D, Antonius Suhartono,

Ahmad Mufaris, Choliq Nu-

groho Aji, mendorong ada-

nya penambahan anggaran

untuk Korman. Ketua

Umum KONI Yogya Aji

Karnanto SE MM yang di-

dampingi Wakil Ketua II

Danardono MOr, Sekretaris

Umum Iriantoko Cahyo

Dumadi BSc, Bendahara

Umum Hj Dwi Haroyah M

SE MSi, Kabid Binpres

Cukup Pahala Widi MOr,

dan Anggota Bidang peren-

canaan Program dan Ang-

garan, dan M Cholid Arfian

SE menyambut baik dan

mendukung. (Hit)
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JELANG US OPEN 2022

Djokovic Dilarang Masuk AS

DIES NATALIS KE-67 FEB UGM

Digelar Turnamen Golf Terbuka 

NEW YORK (KR)- No-

vak Djokovic sepertinya

harus mengubur impian

untuk bisa tampil pada tu-

rnamen tenis Grand Slam

US Open 2022. Pasalnya,

pemerintah Amerika Seri-

kat (AS) menerapkan atur-

an ketat, warga negara

asing yang masuk negeri

‘Paman Sam’ wajib vaksin

Covid-19. Sedangkan pete-

nis berkebangsaan Serbia

itu sampai sekarang tidak

mau menerima vaksin

Covid-19.

Jika situasinya tidak

berubah, sudah pasti ‘The Djoker’ dilarang masuk

wilayah AS, walau namanya sudah terdaftar di US Open

2022 yang akan digelar 29 Agustus hingga 11 September.

Pihak panitia penyelenggara sudah merilis daftar pe-

main yang akan ambil bagian, di dalamnya terdapat na-

ma Novak Djokovic.

Petenis yang baru saja memenangi turnamen

Wimbledon itu kini menempati peringkat tujuh dunia,

merupakan salah satu unggulan turnamen. Pada awal

tahun lalu, Djokovic dideportasi pemerintah Australia

karena maslaah serupa. Sehingga petenis berusia 35

tahun tersebut gagal mempertahankan gelar juara.

Panitia US Open 2022 sebenarnya tidak memper-

masalahkan kebijakan vaksin yang diambil oleh Novak

Djokovic. Hanya saja, mereka masih harus mengikuti

aturan yang dibuat pemerintah AS. “US Open 2022 tidak

mewajibkan vaksin bagi para pemain. Tetapi kami

menghormati posisi pemerintah AS mengenai memasuki

negara bagi pendatang dari negara lain yang belum di-

vaksin,” demikian pernyataan resmi panitia US Open

2022, Kamis (21/7) seperti dilansir Associated Press.

Sejauh ini, pengoleksi 21 titel Grand Slam tersebut

masih tidak percaya dengan efektivitas vaksin Covid-19

beserta efek samping ke depannya. Ia menilai proses

penelitian vaksin tersebut terlalu singkat.

Usai memenangi Wimbledon awal Juli lalu, Djokovic me-

nyatakan keinginannya untuk bisa tampil di US Open

2022, jika pemerintah setempat mengizinkan. Namun jika

tetap dilarang, maka dirinya tidak akan menginjakkan ka-

ki di AS, demi menghindari kejadian seperti di Australia.

Belakangan, para penggemar ‘The Djoker’ menggelar

aksi, mendesak pemerintah AS untuk membuat penge-

cualian agar idolanya tersebut bisa tampil. Diwartakan

Sporting News, sebanyak 21 ribu fans memberikan tanda

tangan petisi dengan target 25 ribu tanda tangan.

Mereka menyebut, tidak adil bagi Djokovic yang tidak da-

pat bermain karena menolak vaksin, padahal ada pe-

main tuan rumah yang diperkenankan tampil meski ti-

dak divaksin. (Lis)

YOGYA(KR) - Keluarga

Alumni Fakultas Ekonomi-

ka dan Bisnis Universitas

Gadjah Mada  (Kafegama)

DIY, menggelar turnamen

golf terbuka, Sabtu (10/9). 

“Turnamen golf ini salah

satu rangkaian Dies Na-

talis ke-67 FEB UGM. Di-

sediakan trofi dari  Ketua

Umum Kafegama yang

saat ini menjabat Guber-

nur BI. Selain itu juga disi-

apkan trofi dari Dekan

FEB UGM. Bagi para

alumni, turnamen ini

merupakan ajang reuni,

silaturahmi dan berolahra-

ga,” kata ?Ketua Kafegama

DIY, Bogat AR di Yogya-

karta, Jumat (22/7)?.

Ketua panitia turnamen,

Rudy Badrudin menyata-

kan, ?panitia menyediakan

dua unit apartemen dan

dua unit mobil bagi peme-

nang hole in one?. Juga di-

sediakan doorprize senilai

Rp 150 juta. 

Turnamen yang digagas

Kafegama DIY ini disam-

but antusias penggemar

golf, di antaranya Jimmy

Parjiman (Kepala OJK

DIY), Budiharto Setiawan

(Kepala Perwakilan BI

DIY), Edy Suandi Hamid

(Rektor UWM) dan Wawan

Hermawan (Wakil Ketua

KADIN DIY). 

“Saya pribadi men-

dukung dan menyambut

baik turnamen terbuka

Kafegama, sekaligus turut

berpartisipasi,” kata

Jimmy Parjiman, alumnus

FEB UGM Angkatan 1990.

Komentar senada disam-

paikan alumnus Prodi Ma-

gister Ekonomika Pemba-

ngunan (MEP) FEB UGM,

Budiharto. Dirinya men-

dukung penuh kegiatan

tersebut dan siap berpar-

tisipasi. “Saya akan meng-

ajak rekan-rekan satu ang-

katan MEP untuk berga-

bung dalam turnamen dan

sekaligus reuni,” ujarnya.

Sementara Wawan Her-

mawan menyatakan, mes-

kipun bukan anggota Ka-

fegama, pihaknya sudah

mendaftar sebagai peserta

turnamen. “Saya sudah

mendaftar dan akan meng-

ajak rekan-rekan anggota

Kadin DIY untuk ber-

gabung menjadi peserta,”

ungkapnya.                 (Ria)

BANTUL (KR) - Tim

putra  Rajawali dan putri

Baja 78 berbagi gelar jua-

ra dalam kejurkab voli

Pengkab PBVSI Bantul

2022.  Bertanding pada

babak final di lapangan

voli  Kaliputih, Pendowo-

harjo, Sewon, Bantul,

Kamis (21/7) malam,

Rajawali  yang ditukangi

pelatih Heri HP,  menun-

dukkan Bima Putra  de-

ngan skor 3-0 (25-21, 25-

19 dan 25-19). Peringkat

III kelompok putra  diraih

putra Baja 78, usai  meng-

atasi Vogas 3-1 (25-18, 19-

21, 25-23 dan 25-20). 

Sementara tim voli putri

Baja 78 Bantul menjadi

juara setelah  menakluk-

kan  Perpagi Parangtritis

3-1 (25-23, 23-25, 25-12

dan 25-16).  Peringkat III

ditempati Bima P setelah

menaklukkan Samudra

dengan skor 3-2 (17-25, 25-

18, 25-21, 27-29 dan 15-

13). Pemain terbaik putra

Afta  Arya  W (Rajawali)

dan pemain terbaik putri

Kania Zalwa Iswanto

(Baja 78). 

Para juara  I,II, III dan

IV Kejurkab mendapat-

kan trofi dan uang pembi-

naan juataan rupiah.

“Yang  berhak mewakili

Pengkab PBVSI Bantul

dalam kejurda  voli se DIY

di GOR Among Raga,

adalah juara I,II dan III

putra-putri,” kata Sekum

Pengkab  PBVSI Bantul

Bambang Utoro SPd  Jas.

Turnamen voli Antar-

klub  se- Pengkab  PBVSI

Bantul dalam rangka

memperingati HUT ke-76

Bhayangkara tahun 2022,

berlangsung  Selasa (12/7)

hingga  Kamis (21/7) ma-

lam,  ditutup secara resmi

oleh Kapolres Bantul

AKBP Ihsan SIK. Acara

penutupan dihadiri  Wakil

Bupati (Wabup) Bantul

Joko B Purnomo yang juga

Ketum Pengkab PBVSI

Bantul,  Sekum  dan

Sekretaris Pengda PBVSI

DIY  Drs Priya  Santosa

MM, Danang Agus Yu-

niarto MOR, Dandim 0729

Bantul, Kapolsek Sewon,

Penewu Sewon, Ketua

Bhayangkari, Kajari Ban-

tul,  Danramil Sewon, per-

wakilan Kelurahan

Pendowoharjo  dan  per-

wakilan dukuh  Kaliputih. 

Kapolres Bantul menga-

takan,  event  voli dalam

kaitan melaksanakan pro-

gram kerja Pengkab PB-

VSI Bantul tahun 2022

dan menyeleksi atlet  un-

tuk mewakili  Pengkab

PBVSI Bantul  meng-

hadapi kejurda antarklub

Pengda PBVSI se-DIY

tahun ini berlangsung

tanpa kendala.           (Rar)

VOLI PIALA KAPOLRES BANTUL

Rajawali dan Baja 78 Berbagi Gelar

KR-AP Images

Novak Djokovic

KR-Adhitya Asros

Rombongan KONI dan Komisi D DPRD Kota

Yogyakarta usai rapat kerja.

KR-Abrar

Kapolres Bantul  (tengah) dan Wabup Bantul (kiri)

bersama juara putra. 
KR-Istimewa

Bogat AR

WONOSARI (KR) - Komisi D DPRD Gunungkidul

memberikan respons positif terhadap peningkatan

prestasi olahraga. Sehubungan hal tersebut, berkait

belum ada anggaran tali asih bagi atlet juara Pekan

Olahraga Daerah (Porda) DIY tahun 2022. 

Komisi D akan memasukan pada Anggaran

Pendapatan Dan Belanja Daerah Perubahan (APBDP).

Dengan demikian, Komite Olahraga Nasional Indonesia

(KONI) yang mengusulkan tali asih dapat diakomodir,

sehingga para juara Porda nanti dipastikan akan men-

dapatkan bonus atau tali asih. 

Hal tersebut diungkapkan Ketua Komisi D DPRD

Gunungkidul Drs H Supriyadi dalam pertemuan dengan

KONI yang dihadiri Ketum KONI Gunungkidul, Drs H

Jarot Budi Santoso, sekretaris Heri Santoso dan sejumlah

pejabat lainnya, Rabu (20/7) malam. Dalam pertemuan

tersebut juga dibahas rencana Kabupaten Gunungkidul

menjadi tuan rumah Porda DIY tahun 2025.               (Ewi)

YOGYA (KR) - Tim

PSIM Yogya mulai mela-

kukan evaluasi hasil laga

uji coba kontra Persebaya

Surabaya. Dalam latihan,

pelatih kepala tim ‘Laskar

Mataram’, Imran Nahu-

marury fokus memper-

baiki apa yang menjadi

kelemahan tim saat mela-

wat ke Jawa Timur pekan

lalu.

“Kita latihan bagai-

mana flank attack,

bagaimana kita bermain

vertikal dan hari ini kita

juga ada banyak latihan

finishing. Jadi kelemah-

an-kelemahan ketika kita

melawan Persebaya kita

segera perbaiki,” kata

Imran usi latihan rutin,

Jumat (22/7).

Pelatih kiper, Didik

Wisnu menambahkan,

saat ini penjaga gawang

PSIM telah menunjukkan

progres yang baik. “Kon-

disi mereka semuanya ju-

ga terjaga. Untuk siapa

yang akan diturunkan,

tetap akan kita lihat

padai akhir latihan men-

jelang pertandingan,” te-

rang Didik.

Didik mengatakan, dari

hasil laga kontra Perseba-

ya lalu, dirinya memuji

penampilan dua penjaga

gawang yang diturunkan

PSIM, yakni Sendri Jo-

hansah dan Jefri Wibowo.

Meskipun, menurutnya,

penampilan kedua anak

asuhnya belum berada

dalam top performance. 

“Untuk Sendri dan Jefri

di laga melawan Perse-

baya kemarin semuanya

bagus, meskipun tentu

masih ada kekurangan.

Karena sekarang kan

tahapannya masih pada

fisik dan latihan-latihan

berat, jadi kita berharap

di kompetisi nanti ketiga

kiper bisa menampilkan

permainan terbaik,” tan-

das eks penjaga gawang

PSIM tersebut.          (Hit)
KR-Endar Widodo

Pertemuan KONI dengan Komisi D DPRD Gunungkidul.


